

GRAND DIPLOMÉ – VOLET RELÈVE 2014

Madame Mylène Chaumont

Portrait d'une jeune entrepreneure qui se distingue par son audace et sa détermination

Détentrices d'une maîtrise en gestion de projet de l'UQO, Mylène Chaumont est la preuve tangible qu'intégrer une entreprise familiale ne va pas toujours de soi et exige ténacité, volonté, travail et obligation de démontrer son savoir-faire et sa compétence.

En effet, c'est grâce à sa détermination sans borne et à son professionnalisme qu'elle est aujourd'hui présidente et directrice du développement du Groupe Sentinelle Santé de Gatineau et d'Ottawa, une entreprise fondée en 1996 par ses parents et spécialisée en santé au travail et en médecine privée. Il faut dire qu'à deux reprises, elle s'était vu refuser un poste au sein de l'entreprise familiale et avait été invitée à faire ses armes ailleurs.

Pendant six ans, elle a donc acquit de l'expérience au sein de divers établissements et fut successivement conseillère en service d'apprentissage au ministère des Affaires étrangères et du commerce international, coordonnatrice de programmes chez Option femme emploi et consultante en formation aux entreprises à La Cité collégiale.

Tenace, c'est au cours de cette période que cette diplômée en droit de l'Université d'Ottawa a également choisi d'ajouter à sa formation une maîtrise en gestion de projet et d'axer son mémoire sur le transfert des entreprises familiales.

Directrice d'entreprise et conseillère municipale

C'est en 2006 qu'elle s'est jointe à l'entreprise familiale et qu'a commencé le processus de relève. Moins de quatre ans plus tard, c'est à titre d'actionnaire majoritaire qu'elle prenait les rennes de l'entreprise qui ne cesse depuis d'augmenter son offre de services et sa capacité de répondre à la demande grandissante. Mylène Chaumont a par ailleurs déjà été récompensée par le prix *Excelor* de la Chambre de commerce dans la catégorie Relève en 2010, et par le prix *40 under 40* décerné par le *Ottawa Business Journal* en 2013.

Impliquée dans sa communauté depuis ses études universitaires, elle œuvre activement auprès d'une multitude d'organismes publics et parapublics. Elle siège à de nombreux conseils d'administration, soit ceux du CLD de Gatineau, de la Caisse Desjardins de L'Île de Hull, du Cégep de l'Outaouais, de l'hôpital Pierre Janet et du Centre de la petite enfance Le lièvre et la tortue, pour lequel elle a largement contribué à sa mise en place et sa construction.

Conseillère municipale de l'Ange-Gardien de 2005 à 2009 et présidente de son comité de développement économique, l'apport à la communauté de Mylène Chaumont se traduit également par ses postes successifs de vice-présidente et de présidente du Centre de jeunes dirigeants du Québec et de vice-présidente du conseil d'administration de la Chambre de commerce de Gatineau.

Soucieuse de partager son expérience, elle a mis sur pied des conférences annuelles sur l'entrepreneuriat, pour lesquelles elle a su se rallier le partenariat du Concours québécois en entrepreneuriat et de la Chambre de commerce de Gatineau, et tient le rôle de mentor auprès de nombreux jeunes entrepreneurs.

Bien qu'encore à l'aube d'une carrière enlevante, Mylène Chaumont rayonne déjà au-delà des frontières québécoises. Elle a représenté le Canada au G20-YES de Nice en 2011, et a participé en tant que conférencière, la même année, à un forum économique sur le développement durable à Lille en France.